



柑芦会大阪支部メールニュース 2022年9月1日 発行



1. 人生塾のお知らせ
2. 硬式野球部秋季リーグ戦
3. お知らせ
4. 情報募集中

-
1. 人生塾開催のお知らせ

第2回オンライン人生塾

『2025年大阪・関西万博における資源循環(カーボンニュートラル)の取組について』

日時:9月16日(金)18:30~20:00

講師:市平和久氏(44期)

講演スタイル:Zoom ミーティング

参加希望者は下記申込フォームに記入の上、送信してください。申込締切日 9月15日

<https://forms.gle/6UHx9rY9Tmh4bE4V8>

詳細は以下からも確認できます

<http://kourokai.com/osaka/2022/08/23/jinseijuku-3/>

市平氏が所属する経済産業省近畿経済産業局 資源エネルギー環境部は、「家電リサイクル制度」を多くの人々に知っていただくため、解説動画を制作、YouTubeで配信中です。

<https://www.youtube.com/watch?v=VU61Y9xnTpE>

-
2. 硬式野球部秋季リーグ戦はじまる

9月3日(土)から秋季リーグ戦が始まります。

<https://twitter.com/wubbc89/status/1564037699946033152>

-
3. お知らせ

○今年のホームカミングデーは10月22日(土)を予定

まだ新しい情報は掲載されていません。

<http://www.wakayama-u.ac.jp/homecoming/>

○住所変更・連絡先変更は大阪支部

osaka@kourokai.org までお知らせください。

○大阪支部事務局は週3日程度の交代勤務中です。

連絡はできるだけメールでお願いいたします。 osaka@kourokai.org

○大阪支部の情報を随時ブログでアップしています。

<http://kourokai.com/osaka/>

○2021 年度決算書・2022 年度予算書を掲載しました。

<http://kourokai.com/osaka/2021ks.pdf>

大学から

○8月27日日経新聞記事

聴覚障害者と指さしで会話 大学生、接客用筆談具を開発

<https://www.nikkei.com/article/DGXZQOUE263KD0W2A820C2000000/>

○2022 年度常設展「紀伊半島の文化遺産」について

会期: ~9月16日(金)

(常設展の開室日は、水~金曜日)

会場:紀州経済史文化史研究所展示室(西5号館3階)

<http://www.wakayama-u.ac.jp/kisyuken/news/2022070600087/>

○9月わだいな浪切サロン

「月と太陽とカレンダーの不思議な話—なぜ、2月は28日までなのか?!—」

日時:9月21日(水)19:00~20:30

南海浪切ホール、オンライン(Zoom ウェビナー)

話題提供者:佐藤祐介先生(和歌山大クロスカル教育機構 教養・

協働教育部門 講師)

詳細は下記にて

<https://www.wakayama-u.ac.jp/kii-plus/news/2022071400013/>

4. 情報募集中

○同好会、同期会、ゼミ、クラブをメールニュースで紹介、宣伝しませんか?

原稿は sanoyoko535@nifty.com 佐野まで。

○本部・大阪支部以外の情報はこちらでチェックください。

フェイスブックです。誰でもご覧いただけます。

<https://www.facebook.com/kourokai/>

会員限定のフェイスブックです。参加申請が必要です。

<https://www.facebook.com/groups/kourokai/>

編集人:糸川公偉(26)、佐野陽子(42)